

Tropique Tropic



© 2021 REZO PRODUCTIONS - PICTANOVIO - SMP PARRAINS PICTURES - DIGITAL DISTRICT

Les frères jumeaux Lázaro et Tristán font partie d'un programme militaire qui vise à former les meilleurs astronautes de demain. Leur mère a tout sacrifié pour les porter vers cet objectif. Mais leur rêve se brise et la cellule familiale explose lorsque Tristán est contaminé par un résidu toxique qui le transforme physiquement et mentalement...

Twin brothers Lázaro and Tristán are training together for the Astronaut Academy entrance tests. Their mother has sacrificed everything to ensure their success in becoming astronauts. But one day, their dream is shattered and the family unit explodes when Tristán is contaminated with some mysterious residue which makes him monstrous physically and weakened mentally...

Édouard Salier



© FRANÇOIS FRYBAKE

Il réalise de nombreux courts métrages et vidéo-clips, collaborant notamment avec les groupes Air, Massive Attack, Justice ou Metronomy. Son court métrage *Flesh* est présenté à la Mostra de Venise en 2005 et *Habana* remporte le Grand Prix du court métrage au Festival de Gérardmer 2015. En 2019, il coréalise avec Richard Minier le documentaire *Africa Mia* qui retrace l'influence de la musique cubaine au Mali. *Tropique* est son premier long métrage de fiction.

He directed many short films and music videos, working with bands such as Air, Massive Attack, Justice or Metronomy. His shorts include *Flesh*, presented at the Venice Film Festival in 2005 and *Habana*, winner of the Grand Prize at Gérardmer in 2015. In 2019, he co-directed with Richard Minier the documentary *Africa Mia* about the influence of Cuban music in Mali. *Tropic* is his first fiction feature film.

2022 Tropique Tropic 2019 Africa Mia - doc

Réalisateur | Director
Édouard Salier

Production
Jean-Michel Rey & Ninon Chapuis

Scénario | Script
Mauricio Carrasco

Image | Cinematography
Mathieu Plainfossé

Montage | Editing
Julien Perrin

Musique | Music
SebastiAn

Interprétation | Cast
Pablo Cobo, Louis Peres,
Marta Nieto, Marvin Dubart,
Alane Delhaye, Victor Robert,
Fanta Kebe, Isis Guillaume

France
2022 | 1h50
En français & espagnol
sous-titré en français
In French & Spanish
with French subtitles

Distribution
Rezo Films
+33 1 42 46 96 12
nadia.lassoujade@rezofilms.com
www.rezofilms